

飯綱町立 三水小学校 学校だより No.11

あした

明日



令和3年1月28(木) 担当(校長)鈴木 雅幸 La 026-253-2004 Fax 026-253-8691

あけまして おめでとうございます!

1月7日 (木)に3学 期始業式を行 いました。2 名の4年生児 童が3学期の 目標を発表し







【3学期始業式の校長講話・4年生の目標発表・服田侑里奈先生紹介の様子】

ました。校長からは、ウルトラマンやゴジラの生みの親である「特撮の神様」円谷英二さんの半生から、将来の夢や目標について話をしました。最後に、教頭先生から、現在大学4年生の服田侑里奈(はった ゆりな)先生について紹介しました。服田先生は、本校の卒業生です。4月からの先生を目指し、体験実習を3月中旬頃まで行います。大学での授業がありますので、毎日ではありませんがお世話になります。3学期は、47日間という短い学期です。1年間のまとめと進級、進学に向けての大切な時期です。新型コロナウイルス対策だけでなく、インフルエンザやノロウイルス等の感染予防も進めながら、楽しい学校生活を送りたいと思います。今年もよろしくお願いいたします。

書き初め!

3年生以上の報告という。 では、、というでは、、のののののののののののののののののののののののののでは、しているのでは、ないののでは、ないののでは、、ののは、、といいののに、といいのに、まれるのは、は、のに、まれるのは、は、のに、まれるのは、は、のに、まれるのは、は、ののに、まれるののでは、ないのでは、ないでは、ないでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ないのでは、ない



【3年生の書き初め「つよい心」の作品】



【4年生の書き初め「生きる力」の作品】

迷ったときは、立ち止まり、はじめに戻って考えましょう。つまり、自分を振り返る月とも言えます。これからの時代、つよい心で、生き抜く力が大きく育まれますように願います。

「琴」に挑戦! (4年生 音楽)_{【「琴」の練習をする様子】}

【タブレットで練習する様子】









4年生が、音楽の授業で日本の音楽や楽器について学んでいます。「琴」の学習では、理 科専科の柳澤先生が特別講師として招かれ、模範演奏をしていただいたり、奏法を教えてい ただいたりした後、一人一人「つめ」をはめて「さくらさくら」の演奏に挑戦しました。パ ソコンのタブレットも利用して練習しました。普段は触れる機会が少ない日本の伝統楽器を 演奏し、お正月らしい貴重な体験学習となりました。

次期三水小学校のリーダーを決める児童会長選挙!

1月18日に告示が行われ、来年 度の児童会長を決める選挙活動が始 まりました。3年生以上の各教室を訪 問し、候補者としての考えや決意を発 表しています。28日に立会演説会が 行われ、その後に投票となります。





【候補者が教室訪問している様子】

清掃ボランティアのみなさまから**「顔晴る (がんばる) わんこちゃん」!**

新型コロナウイルス感染症防止対策として、多くの方々に校 内消毒ボランティアにご参加いただきました。そのボランティ アのみなさまから、全校児童へのメッセージはがきと手作りの 「顔晴る(がんばる)わんこちゃん」をいただきました。現在、 校内のいろいろな場所に飾り、みんなで感染予防を続けたいと 思います。ありがとうございました。



【「顔晴るわんこちゃん」の様子】

飯綱中学校体験入学!

13日(水)に6年生は、飯綱中学校に体験入学に行きまし た。3か月後には新しい学び舎となる中学校です。「入って最初 に思ったのが、広々としているな。ということです。何もかもが小学校 にある設備がワンランク上がってすごいびっくりしました。その後もい ろいろ小学校にないものを見て、すごくワクワクしました。飯綱中学校 に行けるのがますます楽しみになりました。」(児童の日記から)



【教頭先生から説明を受ける様子】

「長野県PTA小・中学生総合補償制度」加入について(封筒で配付済み) 自転車走行中にけがをさ せてしまった場合や<u>学校の窓ガラスを割って</u>しまった場合等補償されます。加入をご検討ください。

